## Es braucht Mut und einen kühlen Kopf

Adem Köse hat es geschafft: Er hat sein eigenes Unternehmen gegründet – mit seiner Familie. Und das brachte eine doppelte Verantwortung mit sich.

Im Jahr 2004 kam den beiden Brüdern Shabettin und Adem die Idee, ein eigenes Unternehmen zu gründen. Sie beschlossen sich selbstständig zu machen und eröffneten ihren eigenen



Installateurbetrieb. Sie haben als klassische Installateure begonnen und sich inzwischen zu wahren Spezialisten für die Gestaltung von Komplettbädern entwickelt. "Unser Ziel war und ist unseren Kunden ihren Bad-Traum zu kreieren und zu erfüllen", erklärt Adem Köse, Geschäftsführer des Betriebs. Mit kreativen Ideen, einem kompetenten Team und viel Einsatz wuchs das Unternehmen ständig und entwickelte sich weiter. Heute hat der Installateurbetrieb aus Gumpendorf 16 MitarbeiterInnen und blickt auf einen beachtlichen Kundenstock. "Ich bin froh, dass wir den Schritt in die Selbstständigkeit gewagt haben", sagt der Geschäftsführer, "es ist eine abwechslungsreiche Aufgabe, die uns noch dazu richtig Spaß macht."

## Verantwortung

Größten Wert legt Adem Köse darauf, dass sich er und seine MitarbeiterInnen ausreichend Zeit für die Kunden nehmen und ihre Vorstellungen und Wünsche kennen. Die Verbindung aus persönlichem Engagement und fachlicher Kompetenz sind der Grundstock für den unternehmerischen Erfolg. Seine MitarbeiterInnen sind dem Unternehmer auf jeden Fall gleich wichtig, wie seine Kunden. Ohne ein gutes Teamwäre das alles nicht möglich.Die Verantwortung, die er dabei als Selbstständiger trägt, ist ihm bewusst. Er ist Arbeitgeber und zugleich Ausbildungsbetrieb für derzeit drei Lehrlinge. "Verantwortung für sich und andere zu übernehmen ist eine Herausforderung, die ich gerne annehme", so Köse, "manchmal braucht es Mut, doch viel häufiger einfach einen kühlen Kopf." Am meisten freut er sich, wenn seine Arbeit jemand anderen glücklich und zufrieden macht